

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27

Antragsteller: Jannis Schatte

Tag der Befreiung als gesetzlichen Feiertag verankern

Adressaten: Schleswig-Holsteinischer Landtag, Landesregierung, Bundesrat

Antrag:

„Jugend im Landtag“ möge beschließen:

Der Schleswig-Holsteinischer Landtag wird aufgefordert, den Tag der Befreiung am 8. Mai als gesetzlichen Feiertag zu verankern. Gleichzeitig soll sich die Landesregierung über den Bundesrat dafür einsetzen, dass dieser Tag auch bundesweit als Feiertag im Gesetz verankert wird.

Begründung:

Der 8. Mai 1945 ist einer der wichtigsten Tage unserer Geschichte. Er markiert das Ende des faschistisch-nationalsozialistischen Terrorregimes. Das ebnete den Weg der Gründung unserer heutigen Demokratie.

Um in der heutigen Zeit den Bürger*innen die Bedeutung unserer Demokratie zu zeigen, sollte dieser Tag ein gesetzlicher Feiertag werden.

Gerade in der politisch unruhigen Zeit, in der wir uns aktuell befinden, sollte dieser neue Feiertag den Bürger*innen auch zeigen, dass Demokratie nicht immer da war, und nicht selbstverständlich ist.

Außerdem wird dieser Feiertag unsere Erinnerungskultur stärken.